

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : Davy Lapedez porté à la tête de l'association "Jeunes Capables"

Félicien NDONGO
Mouila/ Gabon

L'ASSOCIATION "Jeunes Capables" de Mouila a organisé le week-end écoulé une assemblée générale électorale. A l'issue de laquelle Davy Lapedez a été porté à la tête de cette structure associative qui regroupe garçons et filles pris dans leur domaine d'activité (entrepreneurs, étudiants, élèves, ouvriers, cadres, etc). L'élu remplace à ce poste Diawara Daman, qui a présidé l'association pendant deux ans. Entre autres témoins de l'évènement : Vincent de Paul Bouka, directeur provincial de la Jeunesse et des Sports de la Ngounié.

Avant la phase électorale, le président sortant a dressé le bilan de son mandat. Pour lui, son passage est "très positif en dépit de la pandémie de Covid-19 qui a ralenti certaines activités".

Lapedez, seul candidat à l'élection qui s'est déroulée sans anicroche, a déroulé de manière détaillée le programme de sa gouvernance qu'il



Photo: Félicien Ndongo

Au sortir de l'assemblée générale électorale, membres et sympathisants de l'association «Jeunes capables» de Mouila posent pour la postérité.

compte réaliser avec le concours de tous les membres actifs et sympathisants.

Un programme d'action qui tourne autour de la formation et l'éducation, la lutte contre le cancer de la prostate avec une activité de

fitness. Puis la mise en place des activités génératrices de revenus (AGR) : création d'une plantation, don d'une moto pompe à un jeune agriculteur, organisation du salon entrepreneurial scolaire, soutien des jeunes en milieu carcéral, journée

ville propre, etc.

Le directeur provincial de la Jeunesse et des Sports, après avoir installé l'impétrant, lui a prodigué des conseils. Non sans féliciter l'association "Jeunes capables".

"Nous avons toujours apprécié les

activités que vous menez. "Jeunes Capables" se démarque des autres positivement par la formation, l'éducation, la conscientisation. De ce fait, la direction provinciale va toujours vous accompagner", a-t-il conclu.

Le clin d'œil de *Lybek*



Meyo-Kye : le district toujours dans l'attente de son développement

S.S.B
Meyo-Kye/Gabon

Le district de Meyo-kyé, miroir du Gabon par le nord, est frontalier avec le Cameroun et la Guinée équatoriale. Cette position géographique stratégique devrait susciter une attention particulière de la part des pouvoirs publics. Parce que cette contrée du Septentrion a besoin de la matérialisation des investissements et des projets communautaires pour le bien-être des populations locales. Malheureusement aujourd'hui les choses ne semblent pas évoluer posi-

Les populations sont contraintes de s'approvisionner dans les sources environnantes, à la merci des maladies.



Photo: Servais Sordé Batata

Le pont sur la rivière Mveze, dans le district de Meyo-Kye, se dégrade inexorablement.

tivement pour ce district : pas d'eau potable, et le pont sur la rivière Mveze se dégrade dangereusement.

"Depuis une décennie, les populations de Meyo-kyé n'ont plus accès à l'eau potable du fait que toutes les pompes hydrauliques villageoises sont défectueuses. Les populations sont contraintes de s'approvisionner dans les sources environnantes,

à la merci des maladies. Les familles qui ont un peu de moyens vont au Cameroun acheter l'eau minérale", témoigne un notable. Mais, poursuit notre orateur, l'arrivée des nouvelles autorités de la Transition, conduites par le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, amène une lueur d'espoir chez les populations du cru. Qui espèrent voir leur contrée se développer.